

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Ville de Pully installe des distributeurs de protections hygiéniques dans ses collèges

Six distributeurs ont été installés début novembre, en collaboration avec l'entreprise BloodyCycle. Les produits de ces distributeurs sont entièrement gratuits.

Les distributeurs de protections hygiéniques sont répartis comme suit :

- Quatre au Collège Arnold-Reymond (secondaire)
- Un au Collège Principal (primaire)
- Un à l'Espace Jeunes

La Ville de Pully a choisi de collaborer avec l'entreprise BloodyCycle, une startup lausannoise qui produit ses protections hygiéniques bio dans des ateliers protégés. Les distributeurs sont fabriqués à La Chaux-de-Fonds et les protections, quant à elles, dans des ateliers à taille humaine, en Europe. BloodyCycle travaille en partenariat avec Caritas pour proposer un programme de solidarité pour les personnes en situation de précarité menstruelle.

Les distributeurs ont été mis en place par les collaborateurs de la Direction des domaines, gérances et sports de la Ville de Pully.

La Municipalité se réjouit de cette action collective pour le bien-être de sa jeune population.

Pully, le 14 novembre 2023 – La Municipalité

Renseignements complémentaires :

Ville de Pully – Direction de la jeunesse, des affaires sociales et de la sécurité publique, Jean-Marc Chevallaz, Conseiller municipal, 021 721 31 65
BloodyCycle – Nathan Cohen, co-fondateur, 078 836 50 35